

4

DER 4TE MUSKETIER

CHARAKTER- WOCHENENDEN

Abenteuer mit Gott und unter Männern



2018

4

CHARAKTERWOCHESENDE

Inmitten unnachahmlicher Wildnis den Glauben als Abenteurer erfahren und den größten Abstand der Welt, zwischen Kopf und Herz, überwinden.



www.der4temusketier.de

CW SCHOTTLAND
26.04. – 29.04.2018

Kosten: 299 EUR
Vorbereitungstreffen: 18.03.2018

CW VATER-SOHN (Sauerland)
15.06. – 17.06.2018

Kosten: 249 EUR (für beide)
Vorbereitungstreffen: 27.05.2018

CW THÜRINGER WALD
01.11. – 04.11.2018

Kosten: 249 EUR
Vorbereitungstreffen: 23.09.2018

„Ein Abenteuer fängt dann an, wenn man seine Komfortzone verlässt und ein neues Ziel wählt.“

„In dieser Zeit hat Gott wirklich Raum zu wirken – in Gedanken wie im Herzen.“

Dimi

„Ich habe Männerfreundschaften geknüpft und eine Nähe Jesu gespürt, die ich so nicht kannte.“

Jörg

„Andere Männer Wahrheiten sagen zu hören, hat mir selber geholfen, mein Herz zu öffnen.“

Daniel

„Eins der inspirierendsten Dinge, die ich in meinem Leben bisher erlebt habe.“

Jörn

Fr Frankreich, zu Beginn des 17. Jahrhunderts: Ein junger Edelmann bricht von zu Hause auf, um am Hofe des Königs Mitglied in der Garde der Musketiere zu werden. Die Geschichte im Roman „Die drei Musketiere“ von Alexandre Dumas beschreibt von da an die Reise, die der junge d’Artagnan auf Geheiß seines Vaters unternimmt. „Fürchte die Gelegenheit nicht und suche Abenteuer“, ermutigt dieser seinen Sohn kurz vor der Abreise, der wenig später Männern begegnet, Musketieren, die zu treuen Gefährten und wahren Freunden werden. „Einer für alle, alle für einen.“

In der Geschichte geht es vor allem um den vierten Musketier. Und auf gewisse Weise ähneln wir Männer diesem d’Artagnan. Jeder von uns geht die Reise durchs Leben – vom Jungen zum Mann, angetrieben durch verschiedenste Motive und wenn’s drauf ankommt auch kämpferisch. Wir stecken selbst mitten in einer Geschichte und sind unterwegs, um ein Leben im Dienst des Königs zu führen.

Mit Charakterwochenenden schickt „Der 4te Musketier e.V.“ Männer in ein besonderes Abenteuer: eine viertägige geistliche Reise, draußen im Freien, inmitten atemberaubender Wildnis, die herausfordert, bewegt, begeistert und stärkt. Im Mittelpunkt steht dabei weder ein Mantel- und Degen-Spektakel noch ein Survivaltraining. Männer durchleben Lektionen, körperliche Erfah-

rungen verknüpft mit geistlichen Inhalten, die ihren Mut, Teamgeist, Willen und Charakter fordern mit dem Ziel, dass das Herz neu oder vielleicht zum ersten Mal von Gott inspiriert wird. Ein Charakterwochenende schenkt zudem tragfähige Freundschaften und zeigt ehrbare Ziele auf, für die es heldenhaft zu kämpfen lohnt.

4 Für Gott
Für Gemeinschaft
Für Gemeinde
Für Gerechtigkeit

Spürst du eine Sehnsucht in dir, dich aufzumachen und auf ein Abenteuer einzulassen? Eine Reise anzutreten für deine Beziehung mit Gott, dem König? Dann melde dich an!

Ausführliche Informationen zu allen 2018 stattfindenden Charakterwochenenden unter:

www.der4temusketier.de



**Du bist eine Geschichte.
Du steckst in einem Abenteuer.
Du bist mit Jesus unterwegs.
Und in diesem Lebensprozess formt
Gott dich zum Mann.**

Ein CHARAKTERWOCHELENDE ist eine Lebenslektion. Inspiration und Herausforderung zugleich.



288 Seiten, gebunden mit Schutzumschlag und Bildteil, 16,99 EUR.
Auch als E-Book (13,99 EUR), Hörbuch (16,99 EUR) und E-Book-plus (14,99 EUR) mit Videoclips, Audiofiles und Fotos der 4te-Musketier-Bewegung (im iBookstore von Apple) erhältlich.

Die Musketiere waren die Elitetruppe des Königs. Alles gaben sie für seine Ehre. Einer für alle – alle für einen. Dabei sind die Musketiere ein Spiegelbild männlicher Sehnsucht.

Sie haben das, was Männer oft vermissen.

Sie verkörpern das, wonach Männer suchen.

„Der vierte Musketier“ bestärkt Männer, ganz für ihren König zu leben. Und es geht um Vaterschaft, Partnerschaft, Freundschaft, um ein Leben aus dem Glauben heraus.

www.gerth.de

**Hier geht es zum
Charakterwochenende-Trailer:**



Der 4te Musketier e.V. ist Teil der gleichnamigen, international in elf Ländern vertretenen, überkonfessionell christlichen Bewegung, die ursprünglich aus den Niederlanden kommt. Seit 2008 inspiriert sie Männer wie Frauen für ein verantwortungsvolles Leben gegenüber Gott und dem Nächsten und prägt Kirchengemeinden positiv wie nachhaltig.



Der 4te Musketier unterstützt
das christliche Kinderhilfswerk
Compassion.



Der 4te Musketier e.V.
Buchenweg 34
40699 Erkrath